

La UdL suma 17 medallas en sus Campionats Universitaris

Los atletas de la Universitat de Lleida (UdL) consiguieron un total de 17 medallas en los Campeonatos Universitarios de Catalunya, celebrados el pasado fin de semana en la pista de Les Basses d'Alpicat, bajo la coordinación de la UdL y el club Lleida Unió Atlètica.

La suma es de 10 oros, cuatro platas y tres bronces; 8 conseguidas por chicas y 9, por los chicos. Entre los nuevos Campeones Universitarios de Catalunya encontramos el doblete de Paula Raul, en 100 metros y 100 metros vallas femeninos. También firmó un doblete Marco Liébana, campeón en lanzamiento de peso (7.260 kilos) y de disco (2 kilos). En 110 metros vallas masculinos, Gerard Porrás subió a lo más alto del podio con un registro de 14:59, mientras su hermano Aleix logró la plata con 14.95. Jone Zabaleta se impuso en los 800 metros femeninos y Blanca Castillo, en los 400 metros vallas femeninos. Completan el listado de oros Roger Estradé, en 3.000



FOTO: UdL / Los hermanos Porrás, en plena competición

metros masculinos; David Abrines, en salto de longitud; y el equipo masculino de relevo sueco (100, 200, 300 y 400 metros), formado por los hermanos Porrás, Sergi Felis y Daniel García. Las medallas de plata, además de Aleix Porrás, fueron para Carla Roperó, en 3.000 metros obs-

táculos femeninos; Cristina Fernández, en lanzamiento de peso (4 kilos) femenino; y Roger Estradé —que ganó el oro en 3.000—, en 1.500 metros masculinos. Los bronces fueron para Lucía Oscoz (1.500m); Cristina Fernández, en lanzamiento de disco (1 kilo) y David Abrines (jabalina).